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「最終夜間例会」 

本日の例会 

～前回の例会～ 

「クラブ年次報告」 

伊賀 大祐 幹事 

 新橋の皆様には日頃よりお力添え、ご協力
を賜り誠にありがとうございます。おかげさ
まで、2018‐19年度を無事に乗り切ることが
できそうです。何かと慌ただしかった1年を 
皆様と共に振り返ってみたいと思います。 
 7月は各委員会内での顔合わせ、方針決め等
の会合が多く開催されました。 
 8月は由井会員の結婚式がありました。 
 9月は新潟県の柿崎区を訪問しました。「う
みがたり」という新しくオープンした水族館
の見学、頸城酒造の酒蔵の見学、棚田の現地
視察を行い、夜は柿崎を食べる会の皆様と交
流を図りました。 
 10月は一声会ゴルフを大利根CCで行いまし
た。優勝は佐藤会員、準優勝は花水木の藤永
真里子さんという結果でした。秋のグルメ会
は松井会長おすすめの料亭青山浅田で行い、
秋の味覚を堪能致しました。また、10月30日
には服部陽子ガバナー公式訪問の例会を開催
しました。服部ガバナーは時間にキッチリさ
れ、とても数字にこだわる方である印象を受
けました。新橋については、ハビリスジャパ
ンの活動に強く興味を持たれ、地区補助金 

の活用を再三勧めて頂きました。 
 12月は第一回みなとハーフマラソンが行われ、
松井会長・丸山会員、木村会員、田中秀和会員
の計4名が朝早くからランナーの整列・案内等
のボランティア活動をされました。クリスマス
夜間例会ではハビリスジャパンより2家族をお
呼びし一緒にクリスマスをお祝いしました。 
 1月は賀詞交歓会、カンボジア視察旅行、一
声会中間総会、冬の炉辺会が開催されました。 
 2月は16日にハビリスジャパン主催の料理教
室が開催されました。計5組の家族が参加し、
こどもたちは「白玉ぜんざい」や「いろいろ蒸
しパン」といったお菓子作りを体験しました。 
また10年に一度のグアム地区大会があり、会
員・花水木会員・桜井さんの計13名で参加しま
した。2月としては珍しい大規模の台風がグア
ム島を直撃し外出禁止令が出されたり、数名の
メンバーが予定していた帰りの便に乗れず帰国
が一日遅れる等のトラブルにも見舞われました。 
 3月は、千代田Ｇゴルフ予選会、東京オリン
ピック500日前イベントのMINATOスポーツチャ
レンジ2019での車椅子バスケットの実施協力、
港区小中学生の環境に関する自主研究の作品展
示、奉仕の集い、新橋RCのロータリーデーとし
てカンボジア映画「father」の上映会と新橋RC
の活動報告をパネル展示等、数多くの新しいこ
とに取り組みました。 
 4月は1日に観桜会、16日に新入会員オリエン
テーションが行われました。 
 5月は12日に2750地区のロータリーデーが開
催され、千代田Gとしては、レモネードスタン
ド・バルーンワークショップ・スイーツカーの
出店を行いどれも大盛況でした。 
 6月は4日に職業奉仕見学会が行われ、霞が関
の国土交通省を訪問しました。18日に最終夜間
例会、24日にハビリスジャパン主催のキッザニ
ア東京へ行こう！のイベントが今後行われます。 
 最後に、松井会長と共に走ってきたこの1年
間は私にとって最高の1年となりました。松井
会長、ありがとうございました。また、1年を
通して様々なイベントにご参加・ご協力を頂い
た会員の皆様にも改めて感謝申し上げます。ご
清聴ありがとうございました。 
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松井 秀文  ・村上職業奉仕委員長、国土交通省 
                 の見学会のアレンジ有り難うござい 
                 ました。 
                ・6日の一声会総会、途中退席で失礼 
                 いたしました。 
                ・伊賀幹事、本日はよろしくお願いいた    
                 します。１年間のご苦労を披露くださ 
                 い。 
伊賀 大祐  本日は、クラブ年次報告をさせて頂き 
                 ます。宜しくお願いします。 
村木 茂   松井会長いよいよあと１日ですね。 
                 イベントも多く充実した松井年度の 
                 完遂おめでとうございます。 
高橋秀一郎  伊賀幹事、一年間大役ご苦労様でし 
                  た。次回の一声会では負けませんよ！ 
金澤 洋   先週国際大会に行ってきました。 
                 のちほど簡単に報告いたします。 
加茂 佳彦 ハンブルグでのロータリー国際大会に     
                行ってきました。金澤会員ご夫妻、同行 
                 させて頂き、ありがとうございました。 
猪山 敏郎 体儘ならずお休み多し、出席率の低下 
                 に。  
                                     

第 1577回 例 会 報 告 
■ 6月11日 例会プログラム 
 1. 点鐘 
 2. ロータリーソング「我等の生業」 
    「鉄道唱歌～東海道編～63番」 
 3. 会長報告、 4. 委員会報告 
 5. クラブ年次報告、 6. 点鐘 
■ 出席報告 
 6月11日出席者36名 ビジター0名 出席率57％ 
 6月 4日出席者39名 メーキャップ10名 計49名 
 会員数65名 出席対象者63名 修正出席率78％ 
■ビジター（敬称略） 
 お見えになりませんでした。 

今後の例会予定 

○ 会長報告 
 ・ 本日を含め、残すところあと2回の例会となりまし 
  た。本日は出席率が低いですが、来週の夜間 
  例会では多くの方にご出席頂きたいと思います。 

○ 委員会報告 
 ・ 親睦委員会より （藤永 親睦副委員長） 
  6/6に一声会総会が開催されました。堀会員が 
  最高顧問に、藤永会員が会長に就任しました。 
  8/7（水）富士桜CCで夏の一声会を開催します。 
 ・ 親睦委員会より （高橋 親睦委員長） 
  次週、最終夜間例会にお招きするビヨンドガー 
  ルズのご紹介VTRを流します。 
 ・ 次年度親睦委員会より （田中次年度委員長） 

  9/10にホノルルRCよりお客様がお越しになるた   
  め、その日を夜間例会にするか検討中です。 

 ・ 国際奉仕委員会より （金澤 国際奉仕委員長） 
  先週ハンブルク国際大会に加茂会員ご夫妻と 
  参加して参りました。185か国から2万5千人もの 
  方が参加。また、服部ガバナーのガバナーナイ 
  トには250名の方が集まりました。ドイツ以外では、 
  フィンランド・エストニアにも足を運びました。 
  （加茂 国際奉仕副委員長） 
   初めてロータリーの国際大会に参加しました。 
  アメリカ的な組織立てがなされた大会で、プログ 
  ラムがなく、自助努力が必要な大会であると感じ 
  ました。また、ガバナーナイトには多くの女性が 
  出席しており、国際大会への参加を契機に海外 
  旅行をされる方が多いとの印象を受けました。 

○ 幹事報告 
 ・次週は、「最終夜間例会」です。18:00～に、5F 
  「ラ・ローズⅡ」での開催となります。 

・6月25日（火）：休会 
・7月 2日（火）：クラブ協議会  
・7月 9日（火）：安井 規雄 会員 
       「判例の見方－具体的判例をもとに－」 

～歓迎の歌～  

1. あなたも私もロータリアン  

ようこそお運び ありがとう  

2. あなたも私もロータリアン  

 心も一つでさあ握手  さあ握手  


